## La Organización de Pensionistas se suma a la acción



La Organización Sindical de Jubilados Argelinos (OSRA), pendiente de aprobación desde el 26 de febrero de 2021, se unió a los sindicatos autónomos de la función pública el lunes, llamando a los jubilados de la región de Argel y sus alrededores a participar en la manifestación celebrada el 1 de mayo para denunciar el deterioro de las condiciones de vida de la mayoría de los jubilados, la inflación galopante y el colapso de su poder adquisitivo.

La oportunidad, dice OSRA, de expresar su descontento con la falta de consideración de los responsables de los pensionistas que han dedicado toda su vida al desarrollo del país, denunciando lo que describe como "injusticia", que perjudica a todos los pensionistas del CNR.

Contactado por el Joven Independiente, el representante de OSRA a nivel de la wilaya de Argel, Chayeb Madani, dijo que los jubilados participaron en la manifestación en solidaridad con los diversos sindicatos autónomos de la administración pública.

También es una oportunidad, dice, para expresar su enojo por la situación social de los pensionistas en particular y para exigir sobre todo el reconocimiento de OSRA como un sindicato por derecho propio. "Presentamos un expediente adecuado y tuvimos una negativa como respuesta", lamenta. Explica que "el Ministerio justificó su negativa mediante

la Ley 90-14 que regula las modalidades de ejercicio del derecho de sindicación, que estipula, en su artículo 2, que sólo los empleadores y los trabajadores pueden crear un sindicato. Esto está en contradicción con la Constitución, la ley fundamental que garantiza el derecho de sindicación a todos los ciudadanos".

El representante de OSRA también acogió con satisfacción el éxito de la reunión sindical y la participación espontánea de jubilados para expresar su solidaridad con los trabajadores de los servicios públicos.

En una nota de prensa hecha pública, OSRA recordó, con motivo del 1 de mayo, su derecho a obtener una aprobación que formalice su actividad, al tiempo que reiteró su demanda de rectificación de los aumentos relativos a las pensiones a más de 50.000 DA. "Estamos intensificando nuestro activismo para garantizar que todos los derechos y libertades laborales y las convenciones se implementen en la práctica en lugar de quedarse en palabras vacías", dice el documento.

La OSRA lamenta que todas las cartas dirigidas al Presidente de la República, al Defensor del Pueblo de la República, al Ministro de Trabajo e incluso al Director del CNR hayan quedado hasta ahora sin respuesta.

Cabe señalar que OSRA continúa luchando en tres temas candentes del día, a saber, sobre el tema de los 400,000 pensionistas privados de aumento en enero de 2023, su recibo de registro, así como sobre las dos leyes relacionadas con las modalidades de ejercicio sindical, la solución de conflictos laborales y el derecho de huelga que la organización rechaza.

Así, la organización sindical afirma su determinación de continuar luchando por su acuse de recibo de registro, recordando que se han enviado cartas al Presidente de la República a tal efecto, en particular para denunciar lo que califica de "escándalo" en relación con las declaraciones del Director General de la CNR y del Ministro de Trabajo quienes, "en su declaración a la prensa, han declarado abiertamente que estos aumentos no afectan a las pensiones de más de 50.000 DA", dice OSRA.

La OSRA exige la revisión de los aumentos de pensiones aplicados en enero de 2023 y que privaron de 400.000 pensionistas de ellos sin razones aceptables, el aumento de las tasas de revalorización de las pensiones de jubilación en línea con la inflación que está por encima del 15%, la abolición del IRG para las pensiones de jubilación, la unificación de todos los fondos de pensiones y la revisión del SNMG a 60.000 DA.

Los pensionistas también exigen el pago de las pensiones sobre la base del mejor año de trabajo y al 100% del salario, la indexación de las pensiones de jubilación a los salarios a imagen de los pensionistas del Fondo Especial de Pensiones (FSR) y la revalorización de la tasa de pensión de jubilación del CNR al 100% en lugar del 80%, como los pensionistas del FSR.

OSRA exige una revalorización automática de las pensiones anuales sobre la base de la inflación real que incluya todos los elementos para una vida digna y no debilite el poder adquisitivo del pensionista y del pensionista.

Para permitir que los pensionistas vivan con dignidad, OSRA cree que los pensionistas deben beneficiarse de las vacunas gratuitas, todos los medicamentos y terapias modernas existentes. También requiere la construcción de hogares para ancianos, hogares de ancianos, instituciones para discapacitados graves, para enfermos mentales, exclusivamente públicos y gratuitos, con personal y equipo adecuados.

Finalmente, con motivo del Día Internacional de los Trabajadores 2023, OSRA desea transmitir sus saludos cálidos, militantes y clasistas a todos los trabajadores y pensionistas en lucha y a todos los sindicatos militantes que incansable y resueltamente lideran la lucha diaria por la dignidad y por la satisfacción de las demandas de pensionistas y trabajadores. Hace un llamamiento a los pensionistas para que permanezcan movilizados y vigilantes en torno a su organización para ganar todos sus derechos.